



Frankfurt am Main, 09. April 2025

LUPP + PARTNER BERÄT SER GROUP BEIM ERWERB VON AFI SOLUTIONS

Lupp + Partner hat die SER Gruppe, ein Portfoliounternehmen der Private Equity Investoren TA Associates und The Carlyle Group, beim Erwerb der Anteile an der AFI Solutions GmbH, einem führenden Spezialisten für SAP-basierte Automatisierung von Dokumentenprozessen, rechtlich beraten.

Die SER Gruppe ist ein führender Anbieter von Lösungen zur intelligenten Content-Automatisierung und bietet über ihre Doxis-Plattform KI-gestütztes Dokumentenmanagement, Workflow-Automatisierung und Enterprise Content Services. Das Unternehmen mit Hauptsitz in Bonn bedient einen globalen Kundenstamm und unterstützt Organisationen bei der Digitalisierung und Optimierung komplexer Content-Prozesse.

AFI Solutions mit Sitz in Stuttgart konzentriert sich auf die Automatisierung von Dokumentenprozessen innerhalb von SAP-Systemen, insbesondere für Purchase-to-Pay (P2P) und Order-to-Cash (O2C) Workflows. Mit über 100 SAP-Experten und mehr

Frankfurt am Main, 9 April 2025

LUPP + PARTNER ADVISED SER GROUP ON THE ACQUISITION OF AFI SOLUTIONS

Lupp + Partner provided legal advice to SER Group, a portfolio company of private equity investors TA Associates and The Carlyle Group, on its acquisition of all shares in AFI Solutions GmbH, a leading specialist in SAP-based document process automation.

SER Group is a leading provider of Intelligent Content Automation solutions, offering AI-powered document management, workflow automation, and enterprise content services through its Doxis platform. Headquartered in Bonn, Germany, the company serves a global customer base, helping organizations digitalize and optimize complex content processes.

AFI Solutions, based in Stuttgart, Germany, focuses on automating document processes within SAP systems, particularly for purchase-to-pay (P2P) and order-to-cash (O2C) workflows. With over 100 SAP experts and more

als 800 Kunden unterstützt AFI Solutions Unternehmen bei der Verbesserung ihrer SAP-Prozesse und der Einhaltung neuer Vorschriften, wie z. B. der elektronischen Rechnungsstellung und der bevorstehenden Migration auf SAP S/4HANA.

Die Transaktion unterstreicht die Expertise von Lupp + Partner bei der Beratung von Add-on-Akquisitionen im Technologiesektor mit Private Equity Hintergrund.

Lupp + Partner ist eine auf Transaktionen spezialisierte Wirtschaftskanzlei mit über 70 Anwälten an den Standorten München, Hamburg, Frankfurt am Main und Berlin. Der Fokus der Kanzlei liegt auf der rechtlichen Beratung von Private Equity Investoren, Family Offices und Unternehmensinhabern bei M&A-Transaktionen.

than 800 customers, AFI Solutions helps businesses improve their SAP processes and stay compliant with new regulations, such as e-invoicing and the upcoming SAP S/4HANA migration.

This transaction further highlights Lupp + Partner's expertise in advising add-on acquisitions in the technology space backed by private equity.

Lupp + Partner is a commercial law firm specialising in transactions with over 70 lawyers in Munich, Hamburg, Frankfurt am Main and Berlin. The firm specialises in providing legal advice to private equity investors, family offices and business owners in M&A transactions.